
Herr Stadtrat Dörflinger und Herr Hahn beantworten eine Frage von Herrn Lingelbach. 
 
Ratsfrau Schwede-Oldehus fragt an, was zum Stiftungsvermögen gehört und welche Anstrengun-
gen im Sinne eines Fundraisings bislang unternommen wurden, das Stiftungsvermögen zu erhö-
hen, um gleichzeitig mehr Zinsen zu erwirtschaften und somit den Betriebskostenzuschuss zu 
senken. 
 
Diese Frage soll in der Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses am 24.03.2011 behan-
delt werden. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage im Rahmen der Vorberatung einstimmig zu. 


